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令和４年第15回天草市教育委員会定例会会議録 

 

1 期 日 令和４年12月 22日（木）午後３時30分開会 

 

2 場 所 天草市役所 庁議室 

 

3 本会議に出席した教育委員等 

教  育  長  石 井 二三男    委    員  木 下 えり子 

委    員  行 合 八恵子    委    員  吉 森 啓 司 

委    員  池 崎 教 授    委    員  平 道 千 春 

 

 

4 本会議に出席した事務局職員 

教 育 部 長  平 野 貢 司    教育総務課長  本 多 俊 隆 

学校教育課長  赤 星 潤 一    生涯学習課長  岡 田   恵 

学校給食課長  堀 口 広 正    学校教育課審議員  酒 井 成 寿 

学校教育課課長補佐  堀 田 美 穂    学校教育課教務係長  盛 田 達 矢 

学校教育課参事  伊 形 英 朗    学校給食課管理係長  渡 邊 英 治 

教育総務課総務企画係長  松 下 美 紀 

 

5 本会議に付した議題等 

（１）協議・報告 

（１）令和５年１月行事予定について                           

 

 

6 会議の概要 

（１）開会 

石井教育長： ただ今から、令和４年第 15 回天草市教育委員会定例会を開催する。本日は傍聴の申

し出があったのでこれを許可する。 

 

（２）前回会議録の承認 

石井教育長： 前回の会議録であるが、何か意見はないか。なければ承認してよろしいか。 

（全員承認する） 

 

（３）教育長報告 

石井教育長： 学校訪問は天草小・中学校を残すのみとなり、幼稚園は１～２月に予定している。11

月 29 日に地域共同活動研修会が県の主催で開催され、天草市の取組を評価いただいた。

12 月３日には牛深あかね市が開催された。九州地区の中学校駅伝大会では本渡中学校

が見事優勝した。県大会では２秒差の２位だったが今回は 17 秒差をつけてリベンジ出

来て良かった。また熊本県アンサンブルコンテストでは本渡中が１位、２位となり、

１チームが沖縄での九州大会へ本渡北小と共に出場する。小学生では市子ども連絡協

議会の駅伝大会が本渡陸上競技場であった。17 日には牛深高校の総合学科の発表会が

あり、郷土芸能部の発表はとても良かった。18 日は倉岳えびすマラソンが雪の中で開

催され、スターターとして参加したところである。 
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（４）協議・報告 

（１）令和５年１月行事予定について 

石井教育長： 事務局より説明をお願いする。 

本多教育総務課長： １月３日、４日に二十歳のつどいを予定している。10日は小中学校及び市立幼稚園

の始業式が行われる。18日は本渡南幼稚園、24日には亀場幼稚園の訪問が予定されて

いる。24日は教育委員会定例会を予定している。27日は本渡北小研究発表会、31日は

天草小・中学校の学校訪問を予定している。 

行 合 委 員： １月５日ＩＣＴ活用研修会の対象は先生方なのか。この研修会はどういう内容で開か

れるのか教えて欲しい。 

堀田学校教育課長補佐： ＩＣＴ活用研修会の対象は先生方で、各学校から１、２名出ていただき、午前中は初

心者向け、午後からは応用の予定をしている。 

行 合 委 員： 各学校から出られて、その後各学校へ帰られてから復講となるのか。 

堀田学校教育課長補佐： そのとおりである。各学校でしっかりと活用していただくようにしたい。 

石井教育長： 明日は２学期の終業式である。大きな事故等は報告を受けていないが、1月10日の始

業式に元気に登校してくれることを願っている。１月になると中学校は入試事務で大

変忙しい時期を迎える。できて当たり前、ミスしないで当たり前でそれぞれの生徒の

人生がかかっていると言っても過言ではない。何回も県教委も指導をしている状況で

あるので、ミスのないように事務を行うこと。 

 

7 その他 

石井教育長： 教育委員又は事務局から何かないか。 

堀口学校給食課長： 学校給食週間については１/24～１/30である。ふれあい給食案を設定したので, 

各委員の予定を組んでいただきたい。 

平 道 委 員： ふれあい給食の時間は。 

堀口学校給食課長： 各学校へ日程依頼を出しており、学校より連絡があってから委員へ通知を行う予定

である。２年間、中止を余儀なくされた。コロナ過であり国の黙食も各学校に任せる

とのことで、献立も決まり、天草の旬の献立を作成している。 

岡田生涯学習課長： 二十歳のつどいに各会場のプログラムを配布している。図書館だよりも配布してい

る。また、中央図書館の４５周年感謝祭の臨時号の記事をご覧いただきたい。中央図

書館内にパネル展を開催しており、お越しいただきたい。 

8 閉会 

石井教育長： 事務局から他に何かないか。なければ以上をもって、本日の会議を閉じる。大変お疲

れさまでした。 


